
Severine Ferrer partage sa routine
anti-âge sans chirurgie esthétique, "la
transformation est impressionnante"
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du fun, des news, des bons plans... what else ?

A l’occasion de son 46ème anniversaire, le 31 octobre dernier, Séverine Ferrer s’est
confiée dans les colonnes du magazine Ici Paris, disponible en kiosque ce mercredi 22
novembre 2023. L’occasion pour la comédienne de se confier sur le temps qui passe et
de partager sa routine anti-âge dans laquelle la chirurgie n’a pas sa place.

C’est un visage bien connu des téléspectateurs des années 2000. Lors de son arrivée
en 2006 aux commandes de l’émission Fan De diffusée sur l’antenne de M6, Séverine
Ferrer ne pensait sans doute pas qu’elle allait marquer toute une génération d’enfants
de la télé. La présentatrice originaire de Montpellier a, pendant huit ans, pris les
commandes de cette émission qui met à l’honneur les stars de la chanson avant de
passer le relais à Sandra Lou.

Si elle a pendant quelques années officier en tant qu’animatrice pour d’autres émissions
du groupe M6 diffusées sur NRJ12 ou encore W9, elle a depuis assuré sa reconversion
en tant que comédienne. Un talent qui lui a valu de tourner dans des films comme Ça
reste entre nous, Marié(s) ou presque ou encore La chose derrière la porte, mais aussi
de monter sur les planches de théâtre, où elle semble prendre un malin plaisir, comme
elle l’avait confié sur Instagram. "C'est toujours un bonheur d'aller à votre rencontre,
d'échanger avec vous, de rire, de se remémorer les bons souvenirs, l'adolescence,
l'insouciance, c'est aussi l'occasion pour nous de vous remercier de votre fidélité depuis
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toutes ces années. J'aime mon métier ! Merci", écrivait Séverine Ferrer.

La suite après cette publicité
Séverine Ferrer : “Je n’ai pas de problème avec l’âge”

Celle qui a soufflé sa quarante sixième bougie le 31 octobre dernier est aujourd’hui 
pleinement épanouie. Un point sur lequel elle est revenue à l’occasion d’un 
entretien accordé à Ici Paris dans leur édition parue le 22 novembre 2023 en 
kiosque. L’occasion d’évoquer sa vision du temps qui passe et la façon dont elle prend 
soin d’elle. “Je suis une bonne vivante, une véritable épicurienne. Mais je me 
soigne ! En cas d’excès, je bois du thé détox, je réduis les quantités dans mon 
assiette et me nourris essentiellement de légumes. En parallèle, je pratique le 
Pilates et je suis régulièrement des séances de palper-rouler  LPG",  confie la 
comédienne à Ici Paris.

Pas question pour la quadragénaire de se laisser aller, ni même d’avoir recours au 
bistouri. “Je n’ai pas de problème avec l’âge, mais, grâce à maman, j’avoue avoir la 
chance de pas trop "marquer". Ça tombe bien car je n’ai pas envie de passer par 
la chirurgie esthétique”, poursuit-elle auprès de nos confrères.

La suite après cette publicité

Séverine Ferrer préfère privilégier des méthodes moins intrusives. “Pour contrer la 
perte de collagène, j’ai recours à des méthodes douces, comme le massage 
Kobido ou encore le  LPG,  qui rehausse les pommettes et galbe le visage. La 
transformation est impressionnante, tout le monde devrait tester”, suggère la 
comédienne.

Journaliste passionné par les questions de société et les sujets d’actualité,
Hugo met sa plume au service de l'information. Intéressé par toutes les
thématiques, de l’impact de l’intelligence artificielle sur …
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